

Purificación Palmero, presidenta de la Comisión de Igualdad

VALLADOLID

El pleno del **Consejo de la Abogacía** de Castilla y León (Cracyl) nombró ayer a la letrada del Colegio de Abogados de Valladolid (Icava), Purificación Palmero, presidenta de la primera Comisión de Igualdad de ámbito autonómico, que sigue la estela de las de Ponferrada y Salamanca, pioneras en España, informa Europa Press.

Además, el vallisoletano y también colegiado del Icava, José María Díez Segoviano, tomó posesión como consejero de la Institución autonómica en la que ejercerá de secretario.

Purificación Palmero es la tesorera de la Junta directiva del Icava, donde se colegió en 1993. En marzo de 2017 ingresó como consejera en el Cracyl y forma parte de la Comisión de Comunicación. Desde ahora, tras su elección en el acto celebrado en Ponferrada (León), será la encargada de presidir la nueva Comisión de Igualdad del **Consejo de la Abogacía**.